
 

Traktanden «postalische Jahresversammlung 2020» 
 

1. Protokoll der Jahresversammlung 2019 

Das Protokoll der Jahresversammlung 2019 liegt vor und ist seit Ende April 2019 auf der Homepage der Supporter-

Vereinigung aufgeschaltet. Der Vorstand hat das Protokoll geprüft und als in Ordnung befunden. 

 

2. Jahresbericht des Präsidenten 

Den Jahresbericht des Präsidenten findet ihr im Anhang. 

 

3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Im abgelaufenen Kalenderjahr konnte direkt oder indirekt wiederum der stolze Betrag von CHF 12'680.00 an die 

Juniorinnen und Junioren des FC Baar übergeben werden. Der Betrag setzt sich wie folgt zusammen: 

CHF 5'000.00 Beitrag Juniorenlager des FC Baar in Frutigen 

CHF 5’000.00 Beitrag Juniorenbusse 

CHF 1’500.00 Beitrag Trainingslager Junioren Ca 

CHF 80.00 Beitrag Trainingslager Juniorin 

CHF  500.00 Beitrag Reisekosten Junioren CCJL B 

CHF  600.00 Beitrag Grittibänzen Chlausturnier 

 

Im abgelaufenen Jahr konnten Mitgliederbeiträge, Spenden und sonstige Erträge von gesamthaft CHF 16'744.86 

vereinnahmt werden. Die Jahresrechnung per 31. Dezember 2019 schliesst mit Mehreinnahmen von CHF 1'903.84. 

Das freie Vermögen beträgt per Ende Dezember 2019 CHF 9'491.46. 

 

Die Jahresrechnung wurde von Revisor Jörg Berli geprüft. In seinem Revisorenbericht dankt er dem Kassier und 

dem Vorstand für die seine Arbeit und empfiehlt der Versammlung, die Rechnung 2019 zu genehmigen und dem 

Kassier sowie dem Vorstand Décharge zu erteilen.  

 

Die Jahresrechnung 2019 und der Revisorenbericht findet ihr im Anhang. 

 

4. Anträge / Vorschläge 

Der Kontostand per 12.05.2020 beträgt CHF 23'666.96. Der zwingend sicherzustellende Sockelbestand beträgt  

CHF 2’000.00. Nachdem die Jahresversammlung nicht abgehalten werden kann, werden dieses Jahr nur marginale 

diverse Kosten anfallen. Somit stehen stattliche rd. CHF 20'000.00 zur Verfügung, um Unterstützungsanträge der 

Juniorenabteilung des FC Baar zu unterstützen.  

 

Seit März findet jedoch keinerlei Trainings- und Spielbetrieb mehr statt und die laufende Saison wurde komplett 

abgebrochen. Zudem ist die weitere Entwicklung in den nächsten Wochen und für die neue Saison noch ungewiss. 

So blieb dem Verein und der Lagerleitung beispielsweise keine andere Wahl, als das traditionelle Juniorenlager für 

2020 abzusagen. Auch weitere Aktivitäten sind im Moment schwierig bis unmöglich zu planen. Es erstaunt daher 

nicht, dass dem hohen verfügbaren Betrag derzeit leider kaum entsprechende Anträge gegenüber stehen.  

 

Wir hoffen, dass wenn die Corona-Krise überwunden ist und die Juniorinnen und Junioren wieder mit ganzem Elan 

ihrem geliebten Hobby frönen dürfen, wir dafür umso mehr gute Anträge mit unterstützungswürdigen Ideen erhal-

ten. 

 

 

 



 

Für dieses Jahr ist folgender Antrag eingegangen. Dieser wurde vom Vorstand geprüft und wird zur Annahme emp-

fohlen. 

Antrag 1:  

Beitrag von CHF 5'000.00 an die Unterhalts- und Betriebskosten der beiden Juniorenbusse. 

 

Ein zweiter Antrag wird seitens des Vorstandes gestellt. Der Vorstand verfügt über eine freie Ausgabelimite von 

CHF 2'000.00 pro Jahr, um flexibel Anträge zu unterstützen, die während des Jahres eingehen und nicht an der Jah-

resversammlung durch die Mitglieder bewilligt werden können. Der Vorstand kann sich vorstellen, dass in der Zeit 

vom Herbst 2020 bis Frühling 2021 noch Anträge eingehen, falls sich der Weg zurück in die Normalität konkreti-

siert. Denn möglichweise könnte eine wiedergewonnene Bewegungsfreiheit dazu führen, Verpasstes durch ver-

mehrte Aktivität zu kompensieren.  Aus diesem Grund beantragt der Vorstand eine einmalige Erhöhung seiner 

freien Ausgabelimite um CHF 3'000.00. 

  Antrag 2:  

Temporäre Erhöhung der freien Ausgabelimite des Vorstandes um CHF 3'000.00 von jährlich CHF 2'000.00 auf CHF 

5'000.00, gültig bis zur Jahresversammlung 2021. 

 

5. Wahlen 

Mit Mail vom 21.09.2019 haben wir informiert, dass Roland Eisert leider bereits wieder seinen Rücktritt erklärt hat, 

nachdem er erst an der letzten Jahresversammlung vom 12. April 2019 einstimmig und mit grossem Applaus für  

2 Jahre gewählt wurde. 

 

Somit besteht der Vorstand seither aus den für ein Jahr bzw. bis zur Jahresversammlung 2020 gewählten Fabio 

Aschwanden (Präsident), Markus Merz und Marco Gehrig. Nachdem die Neubesetzung des Vorstandes noch immer 

nicht vollständig geregelt werden konnte, stellen sich die drei Herren für eine weitere Amtszeit von 1 Jahr zur Ver-

fügung. 

 

Glücklicherweise konnte ein wichtiger Teilerfolg bei der Rekrutierung des neuen Vorstandes gefeiert werden. Wir 

freuen uns, dass sich Silvia Gehrig-Cebey bereits vor Monaten als neues Vorstandsmitglied zur Verfügung gestellt 

hat. Es ist vorgesehen, dass sie den Posten als Kassier und somit den Aufgabenbereich von Markus Merz überneh-

men wird. Als Gast und kommissarisches Mitglied hat sie bereits an mehreren Vorstandssitzungen teilgenommen. 

 

Der Vorstand legt den Supporterinnen und Supportern die Wahl von Silvia Gehrig-Cebey sehr ans Herz. 

 

 

Kurz-Portrait: 

Silvia Gehrig-Cebey ist in Baar aufgewachsen. Sie ist verheiratet und Mut-

ter von Noah (8 Jahre, spielt bei den F-Junioren) und Eliah (5 Jahre, spielt 

in der Fussballschule). Silvia ist das Vereinsleben und auch die Vereins-

Vorstands-Tätigkeit aus eigener Erfahrung bekannt. Mit ihrer kaufmänni-

schen Ausbildung und Berufserfahrung ist für sie die Führung der Suppor-

ter-Rechnung zudem kein Problem.  

 

 

Zur Wiederwahl für eine Amtszeit von  1 Jahr stellt sich auch unser geschätzter Revisor Jörg Berli.  

  



 

Anhang 1:  
 

 

Jahresbericht des Präsidenten vom 13. April 2019 – 08. Mai 2020 
 

 

Im laufenden Vereinsjahr wurden total 3 offizielle Sitzungen abgehalten: 

28.02.2019 / 03.09.2019 / 29.01.2020 

 

Die folgenden Geschäfte unserer Vereinigung wurden behandelt: 

. Dankesschreiben an alle Neumitglieder die den Jahresbeitrag  

 bezahlt haben 

. Erinnerungsschreiben an die Mitglieder deren Beitrag für das Jahr 2019 

 noch ausstehend ist. 

. Organisation Weihnachtsessen im Restaurant Rütli / 29.11.2019 

. Überprüfung und Stand der Finanzen 

. Überprüfen / Stand Mitgliederanzahl 

. Entgegennahme/Abklärungen von diversen Anträgen 

. Diskussion und Organisation betreffend die Jahresversammlung in Zeiten von Corona 

. Gedanken für Aktivitäten/Anlässe 2019/2020 

. Suche neuer Vorstand 

 

 

 

Anlässe: 

11.05.2019 Sponsoren-Apéro FC BAAR (Hauptverein) 

09.08.2019 – ESAF-Führung 

Besichtigung der ESAF Arena in Zug 

29.11.2019 – Weihnachtsessen im Restaurant Rütli 

Das Restaurant Rütli – Team verwöhnte uns mit einem feinen Nachtessen. 

06.03.2020 – Fondue – Jass – Abend im Lättich 

Wurde aufgrund Coronavirus abgesagt. 

Vorschläge für Anlässe nimmt der Vorstand gerne entgegen. 

Auf dem Laufenden sein heisst: www.fcbaaar-supporter-vereinigung.ch 

Text und Bild(er) von den jeweiligen Anlässen. 

 

 
  

http://www.fcbaaar-supporter-vereinigung.ch/


 

 

Finanzen: 

 

Insgesamt konnten wir der Juniorenabteilung des FC Baar im abgelaufenen Jahr stolze Fr. 

12‘680.00 überreichen (Kontoblatt im Anhang). 

 

Anträge zur finanziellen Unterstützung werden wir euch im Anhang beilegen. 

Unsere Zielsetzung betreffend der finanziellen Unterstützung für die Juniorenabteilung bleibt in 

etwa gleich wie in den Vorjahren. 

 

Neuwerbung von Supporter-MitgliederInnen:  

Auch dieses Jahr ein erneuter Appell: Es wäre schön, wenn jeder von uns Neumitglieder werben 

würde. Nur dank eurer Mit-Unterstützung ist es möglich, die Juniorenabteilung weiterhin im ge-

wohnten Rahmen zu unterstützen.  

 

 

 

Mein Dank an ALLE: 

 

An dieser Stelle möchte ich, auch im Namen meiner Vorstandskollegen, dem Vorstand des Haupt-

vereins für die sehr kooperative Zusammenarbeit danken. 

Es ist nicht selbstverständlich, dass ein so grosser Verein so effizient und strukturiert (in Fron-

abeit!) geführt wird. Auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit. 

 

Unserem Kassenrevisor Jörg Berli und seinem Stv. Kari Stocker ein herzliches Dankeschön. 

 

Danke auch euch, liebe Supporterinnen und Supporter, für die langjährige Unterstützung zu Guns-

ten der Juniorenabteilung unseres FC BAAR. Es ist nichts Selbstverständlich! 

 

Einen ganz speziellen Dank gilt meinen Vorstandkollegen für die lässige und erfüllende Zusam-

menarbeit. 

 

Denn auch wir bleiben weiterhin am Ball…………..allez Baar, allez! 

 

 

 

In stiller Trauer: 

 

Leider haben uns dieses Jahr Kurt Moor (11.01.2020) und Fritz Köppel (27.01.2020) verlassen. 

Beide waren langjährige Mitglieder, die uns viele Jahre unterstützt haben. 

 

Die ganze Supporter – Familie wird euch vermissen! 

 

Ein stiller Gruss. 

 

 

 

 



 

Mutation im Vorstand: 

 

Roland Eisert hat sich entschieden den Vorstand per sofort zu verlassen (09.08.2019).Wir möchten 

Roland für seine geleistete Arbeit recht herzlich danken und freuen uns, ihn weiterhin als Mitglied 

begrüssen zu dürfen. 

 

Mit Silvia Gehrig-Cebey konnten wir eine kompetente, junge Frau gewinnen und begrüssen sie 

recht herzlich im Vorstand. 

 

Marco, Markus und ich stellen uns noch ein weiteres Jahr zur Verfügung. 

 

Zum Schluss wünsche ich euch und euren Lieben alles Gute und bliiibed gsund. 

 

 

 

 

Fabio Aschwanden 

 

 

 

 

 

Baar 01.April 2020 

 

 
  



 

Anhang 2:  
 

Jahresrechnung 2019 
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